

* *

Est-ce de la poésie ou de l'histoire ?
Quelle suavité et quelle élévation dans ces
paroles qui rappellent le plus mémorable
des événements qui jamais aient fait tres-
saillir le monde : . . .

*“ L'Ange du Seigneur a annoncé à MARIE,
et elle a conçu du Saint Esprit. ”*

Et le chœur répond avec Gabriel : *Je vous
salue, MARIE, pleine de grâces, le Seigneur
est avec vous ; vous êtes bénie entre toutes les
femmes. ”* . . .

Mais voilà qu'à travers les âges retentit
encore la réponse dont l'humilité puissante
inclina le ciel vers la terre : *“ Je suis la
servante du Seigneur, qu'il me soit fait
selon votre parole. ”*

Et le chœur reprend : *“ Je vous salue,
MARIE, pleine de grâces, le Seigneur est
avec vous, vous êtes bénie entre toutes les
femmes. ”* .

Alors, empruntant le langage de saint
Jean, l'Eglise proclame que le mystère
s'est accompli : *“ Et le Verbe s'est fait
chair, et il a habité parmi nous. ”* A ces
mots, les genoux fléchissent.

Pour reconnaître l'incomparable dignité
de la Vierge qui a reçu les honneurs de la
Maternité divine, le chœur redit : *“ Je vous
salue, MARIE, pleine de grâces, le Seigneur
est avec vous, vous êtes bénie entre toutes les
femmes. . . Sainte MARIE, Mère de Dieu,*